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アイレックス 垂水

消防士をしていた。救急救命士の資格も持っている。
アイレックスには子どももたくさん来るが、大人用のＡＥＤしかない。子ども用のも置
いてほしい。ＡＥＤは市が一括購入して、各施設に分配すればいいのではないか。
またスピーカーも４階のものは音が良くない。直してほしい。

市の各施設にはＡＥＤを設置しているが、アイレックスなどは指定管理者が設置して
いる。管理者である福祉事業団に意見を伝えます
スピーカーは、この方が観に行った公演で、劇団が持ち込んだもので、当日調子が
悪かったようでした。

産業文化部 文化観光課

猪熊弦一郎現代美術館
内の写真撮影

市外

丸亀市猪熊弦一郎現代美術館へは、うどん県へ出かけた際何度か立ち寄りました。
日本の美術館、博物館では、一部の美術館、博物館を除き写真撮影禁止となってい
ます。
上野恩賜公園内の国立西洋美術館では、特別企画展の作品は撮影撮影禁止と
なっています。 本館の常設展の作品は、数点を除いて自由に写真撮影をすることが
出来ます。 東京国立博物館本館の展示作品は、一部を除いて写真撮影が出来ま
す。
余談ですが。 2006年6月末にウィーンへ出かけた際、ウイーン美術史美術館へ出か
けました。 ウイーン美術史美術館では、殆ど全部の作品の写真撮影が出来ました。

これまでにも何度も当美術館にお立ち寄りいただきましたこと、誠にありがとうござい
ます。
当館では、所蔵する猪熊弦一郎画伯の制作した作品を中心に展示するとともに、 国
内外のアーティストの協力を得て優れた現代美術の展覧会を行っております。また、
展覧会に併せ、アーティストやキュレーターによる解説も行う、各種ワークショップを
開催するなど、ご来館いただいたお客様には、できる限り快適に鑑賞していただける
よう努めているところです。
来館されるお客様は、観光、研究など様々な目的であり、記録を残したい方も多くい
らっしゃいます。近くの方であれば何度も来館いただくことも出来ますが、遠方の方
にと っては一つの展覧会に幾度と足を運んでいただくことは、容易ではないことも承
知しております。また、気に入った作品があっても、他の鑑賞者もいらっしゃいますこ
とから、 一つの作品に留まって鑑賞し続けることも困難と思われます。このようなこ
とからか、作品のスナップ写真を撮られる方もいらっしゃるのが現状です。
そこで、当館の取り組みの一つとして、私的利用目的でのスナップ写真撮影につい
ては禁止しておりません。ただし、著作権に抵触するものに加え、作品保護や他の
鑑賞者への配慮の観点からフラッシュや三脚等を使った撮影はご遠慮いただいてお
ります。

産業文化部 文化観光課

資料館・美術館 城北 公共施設

本日、資料館の企画展を観に行き、伊藤若冲の掛け軸を間近で見ることができたこ
とに大変うれしく思いました。
受付の女性に話したところ、市長さんが直接頼みにいってくださったおかげで、叶っ
たとのこと。ありがとうございました。
本島まで行こうかと思ったのですが、混み具合など考えあきらめました。こんな近い
ところでゆっくりと観られてうれしかったです。
それで、気づいたのですが、作品の名前や説明文などに「ルビ」がほとんどなく、「か
ぶと」の名前など読み方がわかりませんでした。昔のものは読み方も難しいので、是
非全ての漢字にルビを振っていただけたらと思います。
それからMIMOCAのトイレ、カフェのトイレに便座を拭く除菌用のものがないことなど
大変気になります。
たくさんの外国人や観光客が来られるので、整備していただきたく思います。
また、NHK　Eテレのバリバラで、障がい者の方のトイレ事情が放送され、使い勝手
のことが詳しく言われていました。丸亀も是非トイレ先進県になってほしいと思いま
す。
どうぞよろしくお願いいたします。

現在、丸亀市猪熊弦一郎現代美術館に来館されたお客様にご利用いただけるトイレ
は1～3階の各展示室フロアーに男子用、女子用に加えて身障者トイレを、3階のカ
フェには男子用、女子用のトイレを設置しております。
また、各トイレには、１基ずつが洋式便器を採用しておりますが、現代の住宅環境の
中では洋式便器が一般化されておりますことから、トイレの洋式化が課題であること
は認識しております。
丸亀市では、現在、施設全体を更に永く利用するために長寿命化工事の計画を進
めておりますが、計画に合わせて来館者の利便性を向上させるための改善も行うこ
ととしております。ご指摘のトイレについても洋式化にするよう計画しております。
ご意見いただいた便座の除菌クリーナー等については、不特定多数の方が利用す
ることからも、設置を検討してまいりたいと思います。

教育部 （教）総務課

ロビーの絵画 土器
２階ロビーに絵画を展示しているが、前回来た時に見た五重塔を描いた絵がとても
気に入って、できれば売ってもらいたいと思っている。誰に言えばいいでしょうか。

絵画クラブのアコンズが定期的に展示の入れ替えをしている。文化協会からアコン
ズ代表者の連絡先を聞き、事情を説明し、その方から直接連絡し、お話ししてもらう
こととした。

市長公室 秘書広報課
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アイレックスへの道路案
内看板設置

馬指Ｂ
クリックマン見守り隊として子どもたちの見守り活動（散歩立哨部）を行っています
が、コトデン利用の乗客から栗熊駅を降りてアイレックスへ行くにも案内看板が無く
乗客からよく道を尋ねられるので道路案内看板の設置をお願いいたしたい。

総合文化会館アイレックスの管理担当課である文化観光課に要望の主旨を説明し、
看板設置の検討を依頼しました。

総務部
綾歌市民総合セ

ンター

美術史家としての活動 城西

山地治世氏は丸亀出身で、美術史家である。パリ大学入学後、在仏16年で帰国し
た。
特に藤田嗣治の研究の第一人者と言える。
今年は香川県日仏協会設立30周年ということもあり、5回開催のセミナーを行った。
藤田嗣治は猪熊弦一郎先生と古くから交流があり、手紙のやりとりをしているが、研
究のためにぜひ見せていただきたいと思っている。また猪熊先生の弟子である田淵
安一の研究もしており、丸亀出身ということもあり、猪熊先生とは縁が深い。猪熊美
術館で市民の方に対して芸術に対する造詣を深める意味でもセミナーのような機会
をいただければ、と思っている。
先日、観音寺市副市長と会う機会があり、ぜひうちで、というお話しをいただいたが、
やはり丸亀でやりたい。これまでパリや東京で生活することが多く、地元丸亀とあま
り繋がりを持っていなかったので、これからは丸亀との関係を深めたいと思ってい
る。

（市長との面談）
猪熊弦一郎先生は世界的に著名な方なのだが、丸亀市民は美術館があるのは当
たり前、と感じており、なかなか関心を持ってくれない。
世界で活躍されている方なので、ぜひ丸亀市でお願いしたいと思う。ありがとうござ
います。
資料の提供は相談させていただきます。
今後ともよろしくお願いいたします。

（ミモカ館長に連絡）
明日会う予定になっているが、どのような内容かまでは知らされていなかった。
そういうことであれば、学芸員も同席させ、お会いする、とのことである。

産業文化部 文化観光課


